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 体育祭では、１年生が応援合戦を支えていたように感じました。練習のときは恥ずかしい人が多く、「どのくら

いまで声を出せばいいんだろう」という人もいました。しかし、本番が近づくにつれ、どのクラスも、ダンスリ

ーダーのもと精一杯練習に励み、先輩方の気持ちを受け取って気合いを入れ直し、本番に向けて努力を重ねまし

た。本番での競技を行う熱い姿勢や、先輩方を応援する姿勢が、素晴らしかったです。今回の体育祭での経験を

通して、また新たにどんなことにでもチャレンジしていけるよう、頑張っていきましょう！ 

 

＜～初めての体育祭を終えて～＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今日，家に帰る途中，駅の近くで自転車のチェーンが外れて 

しまいました。しかも，自転車に挟まってしまい，右往左往して 

いたところ，近くにいた警察官の方が手伝ってくださいました。 

おかげでチェーンも外れ，大変助かりました。僕も，「さり気なく

人を助けられる人になりたいなあ。」と，思います。 

今日、体育祭がありました。どの競技でどんな状況のと

きでもみんながたくさん拍手や応援をしていて盛り上

がれてよかったです。赤組も優勝できたし、クラスが団

結した感じがあって楽しかったです。 

今日は待ちに待った体育祭でした。練習してきたこと

を十分に発揮できたと思います。個人的には奪い愛と

クラス対抗リレーに出場しました。奪い愛は、今まで

で一番よく走り、たくさんのものを自分の陣地へ運ぶ

ことができたと思います。クラス対抗リレーは、結果

的には 3位になってしまいましたが、みんなで一致団

結することができたので、結果オーライだと思ってい

ます！そして何より優勝できて嬉しかったです！こ

の体育祭を通して、一緒に応援したり、ともに頑張っ

たりすることで、クラスの団結感が生まれたと思うの

で、来週からもみんなで様々なことに、協力して取り

組んでいきたいと思います！ 

今日は待ちに待った体育祭でした。私はうばい愛と応援

合戦だけにしか出ないのですが、その他の競技でも席に

いるみんなと応援をたくさんしたりして、楽しみまし

た。応援合戦では青組に負けてしまいましたが競技では

勝っていてとても嬉しかったです。これからもみんなで

力を合わせて色々な行事を成功させていきたいです。 

私が体育祭を終えて感じたことは協力することの大切さです。リレーでチームの子が転けたりしても周りの子が

支えてゴールしている他のチームを見て思いました。青組は優勝できなかったけど、応援合戦では１位になれた

ので嬉しかったです。一生懸命声を出したりダンスの練習をしてきて良かったなと感じました。来年こそは絶対

に優勝したいです。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

初めての体育祭、初めてのエフピコアリーナだ

ったのであわあわしてしまいましたが、なんとか

やり遂げることができました。体育祭の中で一番

嬉しかったのが、応援歌のときに高校生の人たち

や保護者の人たちが完成をくださったのでとて

もいいようになっていることが嬉しくてニヤケ

が止まりませんでした。そして結果発表のときに

応援歌で私達青組が１位を取ったことが嬉しか

ったです。その中で私は綱引きをしたのですが、

全然勝てることができず、思わず負けず嫌いが顔

や行動に出てしまいました。けれど、私にとって

楽しく、そして悔しかった体育祭を過ごすことが

できました。 

私にとって初めての体育祭、とてもドキドキしまし

た。何組が勝つかな？頑張って大きな声を出すぞ！ず

っとこのようなことを考えワクワクしていました。大

きな声を出すとき、背中をしっかりそり、大きな声を

出すことができました。ダンスは手を大きく動かした

りできました。青組は負けましたが、しっかり声を出

すことができ楽しめました。 

今日は体育祭でした。初めての体育祭だったのでとっ

ても楽しみにしてました！私が最初にした競技は奪い

愛です。先輩方と作戦を立てて勝負に挑んだのですが、

あまりいい結果ではありませんでした；；次にダンス

をしました。エール交換と応援歌は自分が出せる限界

まで声を出して頑張りました。ダンスも動きを大きく

間違えずに踊れました！最後は綱引きをしました。思

ったよりいい勝負でかなり疲れました。惜しくも 1 位

にはなれなかったけど、楽しかったし、とてもいい経

験になりました！ 

今日は中学生になって初めての体育祭があって、

それも初めてのエフピコでの開催でとてもワクワ

クした気分で向かった体育祭では友達が休んでし

まっていて悲しかったけど友達の分もしっかり走

ることができて、もともとあった色別対抗リレー

も勝つことができて本当に良かったと思いまし

た。全体でいうと準優勝だけど今までで一番がん

ばることができたし、みんなと協力してやったら

すごく達成感もありました。来年どこでどんな形

で体育祭を行うか分からないけどまたやりたいと

思いました。 



 

 

～10月の予定～ 

9月２８日（木）中間考査２週間前発表 

5日（木）中間考査１週間前 

12日（木）・13日（金）中間考査 

23日（月）芸術鑑賞（昼食持参） 

21日（土）～24日（火）ポハン訪問交流 

 

初めて中高一緒にするからどんな雰囲気になるかとても楽しみでした。競技が始まっていくと、小学校の頃

とは違った盛り上がりや高校生の競技を見ることができたのでとても楽しかったです。自分が出る競技の中

で、クラス対抗リレーがとても緊張しました。エフピコアリーナの床はとてもツルツルしていて、滑りやす

かったのでこけないか心配でした。緑組は出だしが良かったし、バトンパスもスムーズにいっていたので、

私が走る時は他のクラスと差があり、余裕を持って走ることができました。ぶっちぎりの 1 位でゴールする

ことができたのでとても嬉しかったです。他学年のリレーを見ると、さすが先輩と思ってしまうような走り

っぷりでとてもかっこよかったです。高校生の応援合戦も迫力があり、とてもすごかったです。あっという

間に体育祭が終わってしまったけど、とても楽しかったです。緑組が赤組と少しの点差で優勝できなかった

のが悔しいけど、全力で応援をしたり、練習を頑張ってきたダンスを楽しく踊れたので良かったです。 


